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Compte rendu du C.T.L du 12/03/2015
1 - Approbation des PV des 14 novembre 2014 et 13 janvier 2015 à l'unanimité

2 - Réorganisation des secteurs d'assiette du SIP TOURS NORD-OUEST (pour avis)

L'administration a présenté cette modification pour améliorer la « qualité du service rendu à l'usager et 
les conditions de travail des agents » en créant une cellule expertise et soutien, et ce à compter du 1er 
avril 2015.
Nous avons fait remarquer que les agents étaient déjà installés depuis le 9 mars(sic!).
La direction nous a répondu que ce déplacement est lié à l'immobilier mais que les fonctions ne 
changeront qu'au 1er avril!!!!! et que l'installation des deux contrôleurs soutien-expertise était 
temporaire.......

F.O.-DGFiP a voulu connaître l'effectif réel à ce jour dans ce service, nous n'avons pas pu avoir de 
réponse de l'administration !!!!
Les agents C dont les compétences ne cessent de s'élargir devraient aussi être en mesure d'octroyer 
des délais de paiement : possibilité envisagée par la Direction Locale.

F.O.-DGFiP a demandé à quand la promotion de C en B et la transformation d'emplois?
Pas de réponse, mais le président a déclaré que l'idéal serait un seul secteur d'assiette, un seul secteur
foncier!!!! 

F.O.-DGFiP a aussi interrogé l'Administration au sujet de la fusion envisagée des SIP TOURS SUD et 
TOURS EST. Réponse : la Centrale n'a rien validé à ce jour, l'accord est attendu en avril. Mais là aussi 
le déménagement est déjà effectué !!!

Vote des OS : F.O.-DGFiP, CGT, SOLIDAIRES contre ; CFDT abstention

3 - Evolution de la mission de préposé de la Caisse des dépôts et consignations 
(CDC)et de l'activité de dépôts de fonds au Trésor (DFT)

L'actuel responsable du service Dépôts de Fonds occupera le nouveau poste de Chargé de la relation 
Clientèle (CRC) pour la Caisse des Dépôts et Consignations (CDC) conformément aux directives de la 
Centrale.

Le rattachement de la mission monétique à l'activité DFT sera encadré par l'actuel chargé de mission 
Monétique de la Division SPL. Cette nouvelle entité dépendra de la Division SPL. Cette réorganisation 
prendra effet le 1er juin 2015. L'implantation physique est en cours de réflexion.

4 - Rattachement de la mission «Action Économique» à la division État

La mission «Action économique», exercée au nom de l’État, sera rattachée à la division État du pôle 
Gestion publique.
L'inspecteur divisionnaire en charge de cette mission sera réinstallée dans un bureau plus grand afin de
pouvoir accueillir  un contrôleur deux jours par semaine.
La mesure prendra effet le 1er avril 2015, et l'installation dès que possible..............

F.O.-DGFiP a demandé que l'installation soit rapide, le contrôleur évoluant entre deux services et deux 
étages depuis de nombreux mois !!!



5 – Rénovation du dispositif de prévention des difficultés des entreprises

Toutes les missions dévolues à la CDFE sont transférées au CODEFI. la CDFE est supprimée.
La COS devient la cellule opérationnelle de suivi du CODEFI. Elle examine les dossiers,
décide des modalités de traitement appropriées et détermine la répartition des rôles entre les différents 
acteurs de l’État.

COmité DEpartemental d'examen des problèmes de FInancement des entreprises (CODEFI), 
Commission Départementale de Financement de l’Économie (CDFE) 
Cellule Opérationnelle de Suivi (COS) 

6 – Gestion des crédits : bilan de la gestion 2014 et budget prévisionnel 2015

Le budget 2014 est en diminution de 6 %. L'économie la plus importante a été faite sur 
l'affranchissement et sur le poste télécommunication, grâce au changement d'opérateur (Orange 
remplacé par SFR).

Pour les prévisions 2015 :
Le budget prévisionnel 2015 fait déjà apparaître une dotation en recul et nettement insuffisante par 
rapport à 2014. « Le besoin complémentaire ...est à minima de 312 000€ ».

Il est prévu une convention entre la DDFIP 37 et la DISI Centre Ouest concernant la répartition des 
charges pour le bâtiment de l'ESI. A ce jour seuls des travaux sur les huisseries sont prévus, la 
demande concernant la rénovation des terrasses a été rejetée par la Direction Générale !!

Il nous est indiqué que l'Action Sociale et le CHS bénéficieront des mêmes budgets qu'en 2014.

Au Champ Girault il y aura une 2ème tranche de travaux concernant la rénovation des fenêtres qui 
donnent dans les patios.
Une économie sur les loyers sera réalisée, grâce à la fermeture de Richelieu et au déplacement de 
TPM et de la Paierie Départementale au Champ Girault (fin 2015). Pour le 1er janvier 2016 la fusion 
prévue de Montbazon et Azay le Rideau à Sorigny et celle de Ligueil et de la Touraine du Sud devraient
engendrer une nouvelle baisse.de ce poste.

Pour les dépenses informatiques le renouvellement des PC à prévoir est de 150 postes au lieu des 89 
envisagés précédemment (ceux de 2010 sont trop souvent en panne).

Le poste «transports de fonds» est, comme en 2014, en augmentation avec l'extension du périmètre 
d'intervention liée à la convention générale signée entre la DGFIP et la Banque Postale (+ 20 000 
euros). 

7 - Bilan local de la campagne d'Entretien Professionnel 2014 (gestion2013):

Le Président rappelle que 70 % des agents peuvent bénéficier de réduction de mois. Sur ces 70 %, 
50 % auront une réduction d'un mois, et 20 % une réduction de 2 mois.
Il est demandé aux responsables d'unité de faire très attention à la rédaction des entretiens de notation,
pour éviter les recours.
Diminution, d'environ la moitié, du nombre de recours en 2014 par rapport en 2013
La réserve de mois pour les recours non utilisée en N-1 est reportée l'année suivante.

Précision de F.O.-DGFiP : Le reliquat après campagne de 2014 est de : 4 mois pour le cadre A, 5 mois 
pour le cadre B, 12 mois le cadre C et  1 mois pour les AT ; N'hésitez pas à faire appel et à contacter 
nos élus.

8 - Questions Diverses :

F.O.-DGFiP rappelle un mail reçu récemment du service Logistique, indiquant que RICOH ne 
renouvelait pas son contrat d'entretien des photocopieurs à compter du 1er avril 2015, et demande 
quelle sera l'entreprise remplaçante.



 Réponse de l'Administration : négociation en cours avec Technic Burotique............

Il a été signalé que le compte rendu du groupe de travail sur les effectifs et le tableau définitif n'ont 
toujours pas été adressé aux OS. Réponse «  l'encre de la dernière page est en train de sécher »

F.O.-DGFiP est intervenu sur le transfert de La Pairie Départementale et de Tours municipale et de ces 
conséquences pour l'accueil et le courrier rue Edouard Vaillant.
L'administration a répondu que le nombre d'usagers et aussi de courrier supplémentaire sera 
négligeable par rapport au volume actuellement recensé. Il y a un audit en cours y compris en 
envisageant l'arrivée de TBS impôts.

F.O.-DGFiP a rappelé les incidents récents avec des contribuables à la Trésorerie de Tours Banlieue 
Sud, liés peut-être au manque d'effectif.
Le DDFIP nous a répondu qu'il ne fallait pas tout lié à ce sujet et que le nécessaire avait été fait par 
notamment l'envoi d'un courrier à la personne en cause. 

Fin du CTL à 13h35.

Vos élus  F.O.-DGFiP en CTL : Sylvie AKHBARI et Gilles LAVERGNE


